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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 10番議員 １　新ごみ中間処理施設と関連工事について

中山　彰博 ２　広域基幹林道長谷高遠線の現状と今後の見通しについて

３　三峰川市野瀬堤防左側（千代橋上流部）の床固め改修に

　ついて

2 16番議員 １　学校でのいじめと不登校について

柴　満喜夫 ２　健康長寿・認知症対策について

３　小沢川護岸工事について

４　定住人口増加対策について

　（１）移住者の生活基盤の確立による市の定住人口増加対

　　　策について

　（２）婚活のための効果的な方法について

５　国道３６１号について

3 4番議員 １　伊那市駅周辺の大型空き店舗活用への支援を

八木　択真 ２　中心市街地に山岳観光の経済効果を誘導する策を

３　観光客の満足度向上と消費額増加のために市民おすすめ

　の飲食店投票を

４　中心市街地に中高生世代が集う場所を

4 15番議員 １　平成28年度予算にあたって

黒河内　浩 　（１）合併10年目において、今後10年先を見据えた施政方

　　　針

　（２）「伊那市地方創生総合戦略」策定結果を活かした事

　　　業、予算

　（３）ＴＰＰ対策としての農業振興対策
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5 2番議員 １　市内の全小学校に理科専科教員を配置する提案

野口　輝雄 ２　冬期の特色あるスポーツ（スキー、スケート）の振興に

　ついて

　（１）市内小学校のスキー教室の保護者負担軽減について

　（２）伊那西スケート場の活性化と施設整備について

　（３）市民体育祭「スキー、スケート」部門の活性化につ

　　　いて

３　平成28年度の主要事業、「学力向上のための小学校での

　放課後学習等の導入」に関して

6 13番議員 １　発注は地域の小規模事業者へ

若林　敏明 ２　移住定住の新たな展開について

３　大規模災害にどう備えるのか

４　高遠の桜と史跡観光について

7 1番議員 １　伊那市観光株式会社の経営状況について

白鳥　敏明 ２　子育て世代にぴったりな田舎の更なるブラッシュアップ

　施策について

8 8番議員 １　宮田村廃棄物最終処分場計画について

宮島　良夫 ２　2016年度伊那市の予算について

３　同一労働・同一賃金の実現に向けて

４　公契約条例について

9 20番議員 １　平成２８年度予算について

飯島　尚幸 　（１）市政充実に向かう基本的信念について

　（２）伊那市国土強靭化地域計画の策定について

　（３）バイパス道路等の沿道土地利用誘導策について

２　代読・代筆支援の充実について
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10 17番議員 １　公共交通の充実こそ喫緊の課題

前澤　啓子 　（１）見直しに５年は長すぎる

　（２）リニアや広域連携の前提条件として、まず地域内移

　　　動の自由を

　（３）最も必要な施策にこそ予算を

２　住宅政策・土地政策の計画的充実を

　（１）公営住宅の水洗化と浴室整備を計画的に

　（２）地域計画と連動した人口誘導策としての市民住宅建

　　　設を

　（３）空き家バンクの見せ方、住宅の質はどうか

　（４）適切な住宅地・事業用地の確保を

11 3番議員 １　はびろ農業公園みはらしファームの体験施設について

２　観光産業を民間に委ねては

３　市観光施設管理者、伊那市観光株式会社にもっと権限と

　責任を委ねては

４　伊那市観光の現状、市民が楽しめる観光施設に

12 9番議員 １　「第２次男女共同参画計画」の検証と第３次計画策定に

竹中　則子 　向けて

　（１）多くの市民に周知・広報するためにキャッチフレー

　　　ズの公募を

　（２）Ｉターン女性支援事業を

２　第67回全国植樹祭「ながの2016」上伊那地区会場伊那市

　の関わり方

　（１）市民総参加で身近な緑の恩恵を、森林の大切さを見

　　　直そう
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13 7番議員 １　中央アルプスについて

橋爪　重利 　（１）国定公園に向かっての対応と西駒山荘の運営につい

　　　て

２　ふるさと納税について

　（１）ふるさと納税の当市への寄附の状況と市民が他市へ

　　　の寄附の状況

　（２）特産品の購入費用は、財調からでなく、当年度の寄

　　　附金をあてたら、と過年分の調整は

　（３）これからの取り組みについて

　（４）サクラコマの他特産品とのセットについて

14 19番議員 １　新年度予算と普通建設事業費・後年度負担について

柳川　広美 　（１）防災拠点施設整備について

　（２）新ごみ中間処理施設建設について

　（３）産業立地について

　（４）みはらしファーム整備計画について

　（５）伊那市50年の森林ビジョンについて

　（６）環状南線について

　（７）市税収入と普通建設事業費について

15 14番議員 １　伊那市の新総合事業案と要支援者の介護サービスを守る

飯島　光豊 　課題について

　（１）伊那市の新総合事業の「種別と基準」について

　（２）利用の「入口」である手続きについて

　（３）サービスからの「卒業」問題について

　（４）財源問題や国への要望について
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16 6番議員 １　電力小売り参入が自由化となるが

唐澤　　稔 　（１）市の対応は

　（２）ＬＥＤへの切り替えについて

２　市行政または、それに準じる機関が関わる配布文書につ

　いて

３　町内会に対する募金の協力要請について

４　これからのスポーツについて

17 18番議員 １　伊那市個別事業の「見える化」について

前田　久子 ２　防災対策について

　（１）地域防災会議への女性登用について

　（２）女性消防団員の加入推進について

　（３）「ペット同行」避難訓練実施について

18 12番議員 １　「行政サービスの制限のある一部地域」の諸問題につい

飯島　　進 　て

19 11番議員 １　行政と各区長との連携について

平岩　國幸 ２　ふるさと納税の運営について

３　伊那市の農業振興地域整備計画（農振除外）について

20 5番議員 １　人口増推進に関わる市営住宅の取り組みについて

唐澤　千明 　（１）市営住宅活用による地域活性化について

　（２）大萱・若宮市営住宅の建て替えについて

２　伊那市教職員住宅の有効利用について


